



野田市立関宿中央小学校
第1学年 学年便り NO.4
令和4年6月30日



生活科の学習で育てているあさがおのつるが伸びてきました。子どもたちは、毎朝、水をやったり、つるを支柱にまいたりして成長を喜んでいます。7月は、夏休み前の大切な時期です。落ち着いた生活の中で、楽しく夏休みを迎えられるよう指導していきます。ご協力よろしくお願ひします。

7月の学習予定

国語	・しらせたいことをかこう ・おおきなかぶ
算数	・のこりはいくつ ちがいはいくつ ・どちらがながい
生活	・なつとなかよし
音楽	・はくをかんじてリズムをうとう
図工	・すなあそび ・いろみずあそび
体育	・ぼうるをつかったうんどうあそび
道徳	・ぼくのあさがお ・にじがでた

6月の学習から

国語

五十音の学習が終わり、文を読んだり書いたりする学習に移りました。文章をすらすら読める事がどの教科でも基礎となります。個人差がありますので、読むことが苦手なお子さんは、文を指でなぞりながら読んだり、親子と一緒に読んだり、すらすらと読めるように取り組んで頂けると助かります。

つまる音(「らっば」などのような小さな「つ」のつく言葉)や、のばす音(「いもうと」などのように「もう」を「もお」とのばして読む言葉)の学習をしました。これらは、繰り返し読んだり書いたりして、正しく覚えられるようにしていきます。

また、文の途中の「、」や文末の「。」を忘れないように書くことも指導しています。文作りや教科書の音読を通して、正しく覚えていけるように指導しています。

算数

たしざんの学習では、計算練習をしたり、おはなしの文を作ったりしました。「みんなで」「ぜんぶで」「あわせて」「ふえると」などの言葉は、たしざんのおはなしの文を作るときに必要な言葉です。これらの言葉を使って、たしざんのおはなしの文を作りました。

ひきざんの学習では、「のこりは」「ちがいは」「どちらがどれだけおおい(すくない)」の言葉に気をつけて学習していきます。

計算するときには、指やブロックを使わなくてもできるように、今後も繰り返し練習をさせていただきます。

7月 お知らせ・お願ひ

◇夏休み中、ご家庭で「あさがお」のお世話をお願いします。観察や色水遊びの学習が終わった後の14日(木)～21日(木)に保護者の方が植木鉢を持ち帰り、夏休み後、9月5日(月)までに、また学校に持って来てください。場所は、体育館前の中庭です。9月以降に種取りまで学習しますので、休み中に枯らさないようにお世話をお願いします。

◇9月になると、音楽の学習で鍵盤ハーモニカを使います。後日、一括購入のお知らせ文書を配付しますので、詳細はそちらをご覧ください。幼稚園や保育園で使用していた鍵盤ハーモニカをそのまま使っていただいても結構です。

集金のお知らせ

今月の集金日は、7月6日(水)です。
金額は、2,000円です。